



## Pressemitteilung

### Wechsel im Präsidentenamt des Amtsgerichts München Verabschiedung Gerhard Zierl – Amtseinführung Reinhard Nemetz

**28. Juli 2014, 10.30 Uhr, Raum 270 im Justizpalast in München, Prielmayerstraße 7**

Das Amtsgericht München ist das größte Gericht Deutschlands. Es ist zuständig für Stadt und Landkreis München und damit für 1,7 Millionen Bürger.

Am kommenden Montag findet ein Festakt im Justizpalast in München statt, im Rahmen dessen der langjährige Präsident des Amtsgerichts München, Gerhard Zierl, in den Ruhestand verabschiedet wird und der jetzige Leitende Oberstaatsanwalt der Staatsanwaltschaft Augsburg, Reinhard Nemetz, in das Amt des Amtsgerichtspräsidenten von München eingeführt wird.

Die Ansprache hält der Staatsminister der Justiz, **Prof. Dr. Winfried Bausback**.

Es hat die gesamte Behördenspitze des Bayrischen Staatsministeriums der Justiz sowie zahlreiche Präsidenten und Behördenleiter der obersten Behörden Bayerns ihr Kommen zugesagt.

Es wird Gelegenheit zu Bild- und Tonaufnahmen gegeben sein.

Im Hinblick auf die regionale und überregionale Bedeutung des Amtswechsels würde ich mich freuen, wenn Sie an der Veranstaltung teilnehmen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Andreß

(Verfasserin der Pressemitteilung:  
Weitere aufsichtsführende Richterin Monika Andreß - Pressesprecherin -)

---